

PARIS • Galerie Sator

«En avril 2017, je suis parti au Népal avec quelques autres, face aux chaînes de l'Himalaya, pour un voyage initiatique.»
Entre cérémonies chamaniques, autour d'une plante magique appelée «ayahuasca», et rite de passage solitaire au cœur de la nature, Truc-Anh raconte son expérience en dessins. Dans le cadre de l'événement «Un dimanche à la galerie», l'artiste proposera également une performance-récit le 24 septembre à 16 h.

«Truc-Anh – Le céleste du terrestre»
du 1^{er} septembre au 7 octobre
8, passage des Gravilliers • 75003 Paris
01 42 78 04 84 • www.galleriesator.com